

## Fran Muñoz liderará el PP de Elda con el apoyo de Pedrosa

15/10/2021



Fran Muñoz quiere ser el nuevo presidente del partido "y recuperar la alcaldía" | J.C.

El PP de Elda renovará antes de final de año su ejecutiva y el portavoz del Grupo Municipal, Fran Muñoz, ha hecho público que se postulará para presidir el nuevo proyecto de los populares de la ciudad. Ha afirmado que "el nuevo equipo será el que consiga la alcaldía popular en 2023". La actual presidenta del Partido Popular, la senadora eldense y exalcaldesa Adela Pedrosa, ha confirmado a Valle de Elda su decisión de no presentarse: "Es el momento de quienes están trabajando y bien por el partido, apoyaré la candidatura de Muñoz porque es el momento del relevo, a Muñoz le toca tirar para adelante, no hay nadie mejor que él y su equipo para recuperar la

## alcaldía".

El PP de la provincia de Alicante tras la convención nacional el pasado 3 de octubre en Valencia ha convocado la renovación de la estructura local de más de 60 municipios de la provincia, entre las que se encuentra Elda. Así, en los próximos días pondrán fecha al comienzo de las asambleas locales de la provincia, procesos de renovación internos que tendrán lugar entre finales de noviembre y principios de diciembre.

Estos congresos locales se convocarán del 24 de noviembre al 15 de diciembre y concluirán un mes después aproximadamente, si bien todavía no hay fecha del comienzo del proceso en Elda. El primer paso será el disolver la actual ejecutiva, presidida por Pedrosa, con Muñoz como secretario general y Alberto García como coordinador, y crear un comité organizador del congreso que será el encargado de dirigir el proceso de elección de la nueva presidencia. Se podrá presentar cualquier afiliado que lleve en el partido más de un año y que cuente con un equipo de 22 personas.

Muñoz afirma que "el partido ha crecido mucho en los últimos seis meses, tenemos más de 50 nuevos afiliados y es el momento de una renovación porque vienen elecciones autonómicas y locales y tenemos que estar unidos y fuertes. La situación de España lo requiere", ha dicho. El popular tiene claro que quiere dar un paso adelante y liderar de forma oficial el Partido Popular de Elda, pues desde hace tiempo lo viene haciendo. Ha afirmado que se ve "obligado pero también encantado de dar este paso, es el momento

de una renovación y cuento con un equipo de más de 20 personas que me respalda".

El edil del PP ha asegurado que "hay que fortalecer al equipo y trabajar para llevar al PP a la alcaldía de Elda". El objetivo del PP es afianzar las estructuras locales y movilizar la base social con el objetivo de recuperar la Generalitat Valenciana y la alcaldía de Elda.

Actualmente la presidenta del Partido Popular de Elda es Adela Pedrosa, quien después de 14 años ya no seguirá en el cargo, en los últimos meses, además, ya ha dejado que se encargue Muñoz, pues admite que "con mi trabajo en el Senado era muy complicado, me he centrado en esta labor y he confiando en el secretario actual. Tras este proceso seguiré como una militante más y apoyaré a Muñoz, quien espero consiga la alcaldía".